

Platane am Bahnhof









Diese Platane (*Platanus x acerifolia*) mit ihrem kurzen Schaft und ihrer vielfachen Verzweigung hat eine symmetrisch runde, geschlossene Krone entwickelt.

Mit einem Stammumfang von knapp vier Metern, einer Höhe von rund 20 Meter und einer Kronenbreite von 22 Metern prägt sie den Bahnhofsvorplatz im Zentrum von Langen und war ein Vorbild für weitere Anpflanzungen von Platanen, beispielsweise in der Bahnstraße. Der Baum ist etwa 150 Jahre alt, und wird schon auf alten Fotografien mit der "Gastwirthschaft zum Bahnhof" abgelichtet. Er ist der prägende Teil eines beliebten Biergartens.

Durch seinen Standort am dem Ausgang des Bahnhofes in das Stadtgebiet hat er nicht nur die Entwicklung der Main-Neckar-Bahn von der großherzoglichen Eisenbahn von 1846 zum RMV-Verkehrsverbund 2000 mit erlebt, sondern auch die bauliche Entwicklung der Stadt Langen vom einstmals rund 1,5 Kilometer entfernt liegenden Dorf zu einer modernen Stadt.



